



市場小だより



学校教育目標「健康で明るく 強く正しく 共に生きぬく子の育成」

令和3年6月1日 小野市立市場小学校

青梅に 手をかけて寝る 蛙かな

学校長

夏の日差しと雨の恵みを受けながら、様々な植物が生長しています。タイトルの俳句は小林一茶の句です。よく鳴き飛び跳ねている蛙が、ウトウトする情景が浮かんできます。自然に囲まれた市場小学校は、四季を感じさせる環境に恵まれていると実感します。ツツジの花も終わり剪定をしていると、「ありがとうございます！」と一礼をして2年生が掃除場所へ駆けていきました。子どもたちは少し日に焼けて、汗をかいて、元気に活動しています。5月は色々な行事がなくなりましたが、落ち着いて学習に取り組んでいます。学校のきまりや時間を守ることを意識し、小さな社会として集団として大切なことを学んでいます。新型コロナウイルス感染防止へのご協力、心よりお礼申し上げます。自分や周りの人の命を守る行動として、感染防止対策はさらに継続する必要があります。今後ともご家庭での健康観察・体調管理・十分な睡眠・バランスのとれた食事、免疫力を高めるためにもよろしくお願いたします。



六月 水無月 June

.....6月の主な行事予定.....

6月 2日(水) 6年生 小中ふれあいの日	22日(火) おの検定
7日(月) 朝会	25日(金) 6年生小中特別算数授業
10日(木) 4年生 歯科検診	29日(火) オープンスクール
18日(金) ハートフル弁当	学校評議員会

※地域の感染状況等により、変更の可能性あります。

1年生歓迎集会 4月23日(金)

体育館には1年生と6年生が入り、他の学年は各教室でChromebookを使ったリモートで参加しました。1年生は堂々と自己紹介ができ、他の学年の子どもたちはしっかりと目と耳で聴けていました。児童会のリーダーが作ってくれた「市場小クイズ」も盛り上がっていました。全校生が児童会の一員として、これからも協力していきましょう。



1・2年生 いくぞ、がっこうたんけん！ 4月28日(水)

1年生は学校のことを知り、2年生は1年生への接し方や伝わる話し方の学習として行いました。小グループごとにフラフープを持ってつながり、距離を取りながら保健室や校長室・職員室・特別教室などを見て回りました。学校のきまりなどを優しく教えてあげていました。



体育館で説明



がっこうたんけん さあ出発！
6年生の教室風景(掲示物)
ランドセルの水彩画・習字「仲間」



がっこうたんけん



令和3年度 今後の学校行事等についてのお知らせ

新型コロナウイルス感染防止対策の関係から、予定しておりました学校行事等の変更をお知らせします。長期化する感染対策状況の中での実施について協議を重ね、今年度については以下のように予定しております。

○水泳授業について

現在の状況を見て、実施については検討中です。決定次第お知らせしますが、実施する場合は例年より開始が遅くなると思われます。水着の購入についても今しばらくお待ちください。

○運動会の延期について

5月に予定しておりました運動会ですが、2学期 11月13日(土)半日開催に変更します。運動会の持ち方についてはさらに今後協議をします。

○音楽会の延期について

運動会の延期に伴い、音楽会は3学期 2月5日(土)の実施予定に変更します。屋内(体育館)での行事であることや、練習段階での感染リスクが高い活動(合唱・管楽器演奏)もあり、音楽会の持ち方については今後協議します。

学校行事につきましては、練習段階、当日、そしてその後の学校生活にも影響のある感動体験として大切に指導していきたいと思っておりますが、今後の感染拡大状況によっては、さらに変更や中止の可能性もあります。何かとご心配をおかけしますが、ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。